
Verbale del Consiglio di Corso di laurea magistrale in Lingue e Comunicazione
Interculturale in Area Euromediterranea
Il Consiglio del Corso di laurea magistrale in Lingue e Comunicazione Interculturale in Area
Euromediterranea si è riunito il giorno 24 settembre alle 18:00 su piattaforma Microsoft Teams,
per discutere e approvare i seguenti punti all’ODG:

1. Comunicazioni
2. Assicurazione qualità
3. Varie ed Eventuali

Sono presenti le/i proff.: A. Mongibello, F. Amato, V. Carofalo, M. Bidovec, A. Liguori, M.
Centrella, A. Savelli, A. Rainone, S. Selva, S. Portanova.

Sono assenti giustificati: G. M. Martini

1. Comunicazioni
La coordinatrice rammenta al collegio che con Decreto del Direttore del Dipartimento rep. n. 277
del 18/09/2024 sono state indette le votazioni del coordinatore di corso di studio. Le elezioni si
terranno il 16 ottobre c.a. presso la stanza del Direttore dalle ore 10,00 alle ore 14,00. L’attuale
coordinatrice manifesta al cds la volontà di ricandidarsi alla presidenza del corso di studio per un
altro mandato e apre la discussione ad ulteriori candidature. Dopo un giro di interventi con cui i
membri del cds ringraziano la prof.ssa Mongibello per il rinnovato impegno, si appura che non
pervengono altre candidature da parte dei membri del consiglio.

La coordinatrice chiede ai componenti della commissione ammissioni (prof.sse Savelli,
Bidovec e Liguori) un aggiornamento sulla prima tornata di ammissioni. La commissione
comunica al consiglio che i dati che emergono in base alla prima tornata di iscrizioni, relativa al
mese di settembre 2024, risultano sostanzialmente stazionari rispetto a quelli dell’anno
precedente. Quarantasette sono state le candidature ammesse al colloquio motivazionale. La
provenienza delle domande di ammissione è stata varia. Si registra un aumento delle domande da
parte di studenti e studentesse da altri atenei, inclusi atenei fuori regione. I chiarimenti apportati
sul sito web di ateneo alle procedure di ammissione hanno facilitato i lavori della commissione.
Al fine di facilitare ancora di più le procedure relative ai colloqui motivazionali, la commissione
propone di avvalersi della piattaforma Zoom in sostituzione di Microsoft Teams che risulta
macchinosa per coloro che non hanno un account UNIOR. Il consiglio ringrazia la commissione
per il lavoro svolto.

2. Assicurazione qualità



In data 31 luglio si è chiusa la compilazione della SUA con ulteriori modifiche apportate a
settembre dopo un controllo da parte del Presidio. La coordinatrice ringrazia i membri della
commissione AQ e informa il consiglio che tutti gli indicatori mantengono un trend positivo. In
particolare, risultano in miglioramento gli indicatori relativi al conseguimento dei CFU tra il
primo e il secondo anno. In crescita i dati relativi all’internazionalizzazione e al conseguimento
del titolo entro la durata normale del corso. Per quanto riguarda l’efficacia esterna, risultano in
miglioramento più o meno sostenuto tutti gli indicatori rispetto agli anni precedenti. In relazione
alla condizione occupazionale, il tasso di occupazione dei nostri laureati continua a crescere
rispetto agli anni precedenti e risulta nettamente superiore alla media di Ateneo sia a 1 anno dalla
laurea che a 3 e 5 anni. Dalla lettura della SUA nel suo complesso e dal confronto con le schede
degli anni precedenti il Gruppo AQ ha riscontrato dati di performance del CdS superiori alla
media di Ateneo e di Area Geografica in numerosi ambiti sul medio e lungo periodo (2, 3 e
anche 4 anni). Tali statistiche sembrerebbero indicare nel corso di laurea in Lingue e
Comunicazione Interculturale in Area Euromediterranea una delle eccellenze trainanti de
L’Orientale. Il Gruppo AQ e il Consiglio di cds tutto si auspicano che questa tendenza positiva
possa proseguire nel prossimo futuro, rinnovando il proprio impegno di gestione e
miglioramento dei meccanismi del Corso.

3. Varie ed Eventuali
La prof.ssa Savelli segnala il caso di una studentessa lavoratrice fuoricorso da due anni che sta
seguendo attraverso azioni di tutorato individuali. È intenzione del cds attenzionare i casi di
studenti lavoratori che sono anche fuoricorso e pertanto si prospettano ulteriori discussioni future
per poter fornire agli studenti lavoratori sostegno e indicazioni. La coordinatrice informa il cds
che al momento sono due le persone iscritte in corso come studenti lavoratori, con le quali la
coordinatrice ha concordato un piano di studi ad hoc. La coordinatrice invita i colleghi del cds a
mantenere una certa flessibilità per quanto riguarda la gestione degli appelli d’esame e il tutorato
tesi.

Interviene la prof.ssa Centrella segnalando che stanno pervenendo richieste di iscrizione a due
corsi magistrali in contemporanea da parte di alcuni studenti. La preoccupazione è che per questi
studenti si prospetti già un rallentamento nella conclusione degli studi, dato il carico importante
derivante dall’iscrizione a due corsi di laurea magistrale in contemporanea. Si auspica un
monitoraggio di queste carriere che al momento non è contemplato.

La coordinatrice invita i colleghi che insegnano al secondo anno del corso di studio a
individuare tra gli studenti e le studentesse della coorte 23-24 una rappresentanza informale.
Nonostante i numerosi solleciti, non è stato possibile nei mesi scorsi individuare una persona
disponibile a ricoprire questo ruolo. Per quanto riguarda la coorte 24-25, si rimanda la
discussione al secondo semestre quando la coorte sarà completa.

  LA PRESIDENTE LA SEGRETARIA

Prof.ssa Anna Mongibello Prof.ssa Viola Carofalo


